

## **VITORIA-GASTEIZ / Los centros cívicos acogen en el mes de agosto 44.777 usuarios**

**El Pilar, con 26.254 personas, duplica de largo las visitas a Aldabe e Iparralde**

Vitoria. Una media diaria cercana a las 700 personas se acercó en el último mes de agosto a los centros cívicos abiertos en la ciudad durante el periodo vacacional. Según los datos facilitados por el Ayuntamiento vitoriano, las instalaciones de Aldabe, El Pilar e Iparralde contemplaron el paso de 44.777 visitas en el último mes.

Sin embargo, la afluencia de público no fue homogénea. Así, el centro cívico de El Pilar registró el paso del 58% del total de los usuarios durante ese periodo. Y es que, pese a que el centro cívico de este barrio vitoriano tan sólo abrió sus puertas durante 20 días -una vez finalizadas las fiestas de La Blanca-, por sus puertas pasaron 26.254 usuarios; es decir, casi 1.200 visitas cada día.

El servicio de biblioteca de El Pilar, favorecido por el cierre del centro cívico Europa, ha disparado el número de visitantes durante este ejercicio. Así, de los 26.254 usuarios, el 88% (23.185 personas) utilizó esas salas de lectura, consulta y estudio.

Por su parte, el centro cívico Iparralde -el segundo por detrás de El Pilar con mayor afluencia- registró 11.481 usos durante todo el mes de agosto. La piscina, en este caso, originó la mayoría de las visitas.

Entretanto, por el centro cívico de Aldabe se detectó el paso de 11.130 personas, también desde el 10 al 31 de agosto. En este caso, la piscina supuso el mayor atractivo para los los 7.208 visitantes que utilizaron esa instalación. Además, otras 827 personas se pasaron por la biblioteca y un total de 3.095 usuarios disfrutaron de la sala de encuentro habilitada.

Los días de mayor afluencia a estos centros cívicos abiertos en el pasado mes fueron el 22 y 29 de agosto, ambos con casi 3.000 visitantes a lo largo de una jornada con temperaturas frescas. >b.a.